



# 80ÈME ANNIVERSAIRE DE LA VICTOIRE DE STALINGRAD, tournant de la Seconde Guerre mondiale

*"Les Français savent que la Russie soviétique a joué le rôle principal dans leur Libération"  
(Charles de Gaulle, visite d'État à Moscou, décembre 1944).*

**PARIS, PLACE DE STALINGRAD,  
SAMEDI 4 FÉVRIER 2023 A 15H**



**GRATITUDE PERPÉTUELLE AUX  
COMBATTANTS DE STALINGRAD  
VAINQUEURS DU TROISIÈME  
REICH GENOCIDAIRE !**

**PAS DE REVANCHE POSTHUME  
POUR HITLER, POUR LES  
NÉONAZIS ET POUR LES AUTRES  
FAUTEURS DE GUERRE ET DE  
FASCISATION DU NOUVEAU  
"DRANG NACH OSTEN" !**

**Union, action pour la défense  
de la paix mondiale, des conquêtes  
sociales du CNR !**

**Non à l'euro-fascisation en marche  
et aux fauteurs de conflagration  
mondiale !**

Il y a 80 ans, l'Armée rouge ouvrière et paysanne stoppait puis broyait à Stalingrad, au prix de sacrifices inouïs, l'"invincible" Wehrmacht. Cette victoire de portée mondiale, dont l'aboutissement fut la prise du Reichstag nazi par les Soviétiques en avril 1945, a joué un rôle historique énorme pour écraser le fascisme sur le continent européen, créer un camp socialiste mondial, mettre à l'offensive durant des décennies le camp du Travail et des peuples aux dépens du camp du Capital, de l'impérialisme et du colonialisme. Tous les Résistants de France alors engagés dans la lutte clandestine contre l'Occupant allemand l'avaient alors compris : suite à la victoire de Stalingrad, la lutte défensive des Résistants allait se muer, avec l'aide de la Coalition antifasciste mondiale, en une contre-offensive menant à l'insurrection nationale, à la Libération de Paris et de l'ensemble du territoire français.

Or, depuis que la chute du camp socialiste et de l'Union des Républiques Socialistes Soviétiques a rendu l'initiative sur notre continent à l'impérialisme euro-atlantique, le film de l'histoire semble défiler à l'envers. Des Pays baltes à l'Ukraine, de la Pologne à l'Italie, de la Hongrie à la Suède, sans excepter la France et l'Allemagne, les extrême droites s'incrustent avec la bénédiction de l'UE et de l'OTAN, les communistes sont criminalisés dans toute l'Europe de l'Est sous les encouragements du Parlement européen, le bloc euro-atlantiste s'allie sans vergogne aux bataillons ukrainiens Azov ou Aïdar qui arborent la croix gammée et encensent le massacreur antisémite et antisoviétique Bandera.

Du côté de l'UE-OTAN, tout est fait, non pour faire atténuer les tensions, explorer la voie de la négociation, refaire de l'Ukraine la terre pacifique qu'elle était jusqu'en 1991, mais pour exciter les passions, armer sans limites le régime pronazi de Kiev, afficher la volonté d'intégrer l'Ukraine au bloc atlantiste et instituer un "Etat fédéral européen" voulu par Scholz qui ne serait rien d'autre qu'un nouvel Empire européen dirigé par Washington à l'échelle mondiale et par Berlin à l'échelle européenne. A tout moment, le "conflit de haute intensité" déjà engagé en Ukraine, de même que l'entreprise étatsunienne visant à arracher Taiwan à la Chine, peut dégénérer en une guerre continentale, voire mondiale, qui n'éviterait probablement pas le recours aux armes d'extermination massive avec un risque d'anéantissement de l'Europe, de la France, voire de toute forme de vie terrestre!

\* Ruée vers l'Est. Mot d'ordre des hitlériens attaquant l'URSS.



